

Charity-Radtour von Graz nach Rom für den Verein Herzkinder Österreich

Mister Styria 2014 Severin Haidacher und seine sportlichen Kollegen überreichten beim Heart Project Afterevent 20.000 Euro.

Sieben Tage lang waren der ehemalige Mister Styria, Model und Personal Trainer Severin Haidacher und seine vier sportlichen Mitstreiter Leander Haidacher, Stanislaus Georg Haidacher, David Url und DI (FH) Bernd Brünner mit dem Fahrrad von Graz nach Rom unterwegs. Auf ihrer Reise sammelten die fünf Männer mit Herz Spenden für den Verein Herzkinder Österreich. Vor Kurzem nahm Astrid Lang-Moitzi, Vizepräsidentin der Herzkinder Österreich, beim Heart Project 2016 Afterevent in Graz 20.000 Euro entgegen.

Linz/Graz, 30. September 2016 – „Mit dieser sportlichen Gewaltleistung machte das Team auf einen gesunden Lebensstil aufmerksam und unterstützt tatkräftig unsere Tätigkeit für herzkranken Kinder“, freut sich Astrid Lang-Moitzi über die Spende von 20.000 Euro, die Severin Haidacher, Leander Haidacher, Stanislaus Georg Haidacher, David Url und DI (FH) Bernd Brünner kürzlich beim Heart Project 2016 Afterevent im Grazer Tre Amici überreicht haben. Mit von der Partie war auch Mag. Karl Haidacher, der die Radfahrer mit dem Auto begleitete und betreute. Die Freizeitsportler waren Anfang September sieben Tage unterwegs und sammelten auf ihrer rund 1.000 Kilometer langen Strecke von Graz nach Rom unermüdlich Spenden für Herzkinder Österreich. Dabei war dem Initiator von Heart Project 2016 Severin Haidacher wichtig, dass jeder eingenommene Cent auf das Konto des Sozialvereins geht. Mit Unterstützung vieler Sponsoren gelang diese sportliche Mission. „Wir wollen mit der Charity-Aktion ein Zeichen setzen, dass Sport wichtig ist, um gesund zu bleiben“, betont der ehemalige Mister Styria,

der heute als Model und Personal Trainer tätig ist, und ergänzt: „Für den guten Zweck schwitzten wir gerne!“

Afterevent mit Musik und Kabarett

Auch beim Heart Project 2016 Afterevent in Graz ging der Erlös der Veranstaltung zu 100 Prozent an Herzkinder Österreich. Für die Gäste gab es Livemusik mit der Band „The Rootups“ sowie einen Auftritt der Kabarettisten „Flüsterzweieck“.

Severin Haidacher und seine Kollegen gaben an diesem Abend auch Anekdoten von ihrer Tour zum Besten.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com